



クイーン俱乐部だより ⑥月号

2015年

第148号



有限会社工コ・ライス新潟

新潟県長岡市脇川新田町字前島970-100

TEL 0258(66)0070 FAX 0258(66)0447

URL <http://www.eco-rice.jp/>E-mail eco-net@nekonet.ne.jp

田植えする前。
一晩目を離した隙に水が抜けて土がかちかちに…。このままではせっかく田植えしても根付きません。

かちかちの田んぼが少しでもやわらかくなるように、みんなの足を使って代掻き。
泥あそびにおおはしゃぎ!

今年は5年生から2年生にバトンタッチ

学校田を
つくろう!

表町小
長岡市

田植えにチャレンジ!

昨年、長岡市立表町小学校・5年生の米づくりや勉強などのお手伝いを1年間行いましたが、今年は2年生の米づくりをサポートしていきます。

米づくりの始まりは土づくり。苗がしっかりと根付くよう、稻刈りしてから放置されていた学校田を耕し、水を入れたのですが水が抜けてしまうというアクシデントが。力チカチになってしまった田んぼに再度水を入れて、2年生全員でかき混ぜる応急措置をし、2時間かけて手植えをしました。

5年生はお米の歴史など勉強しながらの米づくりでしたが、2年生は遊びながら、楽しみながらの1年間になりそうです。



中村 信也(なかむら のぶや)

医学博士。東京家政大学家政学部栄養学科教授として教鞭をとり、「食と医療」の医療栄養研究の第一人者として活躍中。

私にも
一言言わせて
その2

ドクトラ
"N"の

※ドクトラ…フランス語で博士の意味

どこまで増える介護保険

介護保険は知名度が上がり、利用者も年々増加しています。介護利用度は「介護給付費」でみるのが妥当です。これは全体の利用総額で、介護保険業者に支払われた額といえます。

厚生労働省の平成25年度分の調査では、約8・9兆円でした。前年は8・5兆円でしたので約4千億円の増加です。この額の半分は公費負担(国・都道府県・市町村の税金)ですで4・3兆円の負担です。今まで増加一方でしたので、今後も増え続けます。税金負担は増え続け、保険料も値上げするしかありません。

現在の仕組みでは、介護保険は年々経費が上昇してゆきます。現在の介護保険は2つの問題を抱えているためと分析しています。

一つ目の疑義は「介護保険は自立を目指す」ことが正しいのです。自立を目指すのは医療で、介護は「苦痛からの解放」で、「楽に逝つてもらう」が根本と私は思っています。

二つ目の疑義は、「介護度を上げると業者は損する」制度です。介護度が上がってゆくと収入が増えますが意味をなさないので、現状に留めるのが目標となります。厚生労働省の調査では1年の間の介護度の変化をみると、介護度が現状に留まっているが、約7割程度で、介護度が上がった(悪化した)が約2割、介護度が減じた(よくなった)が1割といえます。

現在の介護保険は要介護を下げる目的にしていますが、現実には介護度が上がってゆく傾向があります。介護度を下げることは、沈みゆく太陽を上げるようなもので、まず困難です。

現在の介護保険は要介護を下げる目的にしていますが、現実には介護度が上がってゆく傾向があります。介護度を下げることは、沈みゆく太陽を上げるようなもので、まず困難です。